

ANDILLY

La Croix de vin à terre



La croix le 12-07-2020. Photo GL.



La Croix de Vin est un endroit prisé des promeneurs.

Photo Le DL/S.C.

Les nombreux promeneurs qui sillonnent tout au long de l'année le Plateau des Sons ont découvert que la Croix de Vin, véritable emblème du plateau, était tombée, probablement victime de son âge avancé.

Selon les sources avisées de Jean Sartre, cette croix remplaçait celle datant de 1876.

Elle avait été érigée à cet endroit car il se situe à la croisée des deux itinéraires Saint-Blaise Le Mont-Sion-Vers et Andily-Présilly. Et, elle fait partie des croix recen-

sées en 2017 sur les anciens Cantons de Cruseilles et Saint-Julien.

Selon Michel Cusin-Brens, le nom de Croix de Vin n'avait aucun rapport avec le vin. Ce nom remonte à une déformation de "croix de vents" (vens en patois), ou croix des Devens, les Devens étant une branche de la famille Miège de Charly.

Reste maintenant à dresser une nouvelle croix. Certains se sont déjà portés volontaires.

Sébastien CUSIN